
 

NOTIZIARIO N. 33 

21 novembre 2019 
  

Cari Soci,  
  

riprendiamo a scrivere dopo alcuni mesi di silenzio dovuti in parte al periodo 
estivo, ma anche alla nostra attesa di sviluppi da parte della gestione del 
Circolo. Sono state realizzate iniziative unanimemente apprezzate, quali un 
accresciuto numero di eventi sociali, culturali e sportivi ed un parziale 
rifacimento della palestra. Peraltro non sappiamo ancora cosa sia successo 
della ristorazione, anche se da parecchi mesi ormai si sente dire che l’attuale 
gestore deve essere sostituito. 
Spiace che alle domande scritte dei soci non si dia mai risposta. Peraltro, 
poiché teniamo molto alla possibilità di instaurare un dialogo, non ci rimane 
che reiterare le nostre richieste che sono assolutamente normali e non 
conflittuali: 

1. in base al principio fondamentale della trasparenza, che invochiamo da 
oltre quattro anni e che dovrebbe contraddistinguere ogni attività del 
Circolo, torniamo a chiedere la distribuzione delle liste nominative dei 
soci, divise per ciascuna categoria (soci effettivi, soci onorari, soci 
benemeriti, soci aggregati), perché vorremmo sapere chi siamo, con chi 
condividiamo l’utilizzo del Circolo. D’altra parte quello di facilitare i 
contatti fra i soci è un principio sancito anche dallo Statuto. Si sostiene 
che le liste stampate siano uno strumento obsoleto? Non lo dubitiamo, 
ma allora inseriamo i nominativi nel sito del Circolo (parte riservata ai 
soci) sul quale il Consiglio già da tempo ha annunciato che 
l’aggiornamento in corso era in fase di ultimazione. Naturalmente non è 
sufficiente indicare nel notiziario i nominativi dei due nuovi soci 
aggregati, perché non conosciamo la lista degli altri. A questo proposito 
sarebbe troppo conoscere oltre gli hobbies dei nuovi aggregati anche la 
loro professione e da chi sono stati presentati? Si tratta di una proposta 
condivisa da tutti i soci interpellati in merito: come possono esistere 
obiezioni alla distribuzione fra i soci dei nomi di tutti e, in alcuni casi 
concordati con gli interessati, dei dati personali? Quali sono le ragioni 
per continuare ad agire in modo opaco?…. Cui prodest? 



2. Abbiamo sempre sostenuto l’opportunità di rilanciare il rapporto del 
Circolo con il Ministero degli Esteri, anche al fine di incoraggiare una 
maggiore partecipazione dei dipendenti del MAE che hanno sempre 
rappresentato l’elemento caratterizzante del Circolo. 

3. Come già trattato nel nostro notiziario del mese di giugno, la posizione 
dei due legali del Circolo, i cui nomi figuravano illegittimamente nella 
lista dei soci onorari da anni e fino al marzo scorso, dovrebbe essere 
affrontata, chiarita e risolta con urgenza: ricordiamo che la questione è 
stata sollevata nell’ ultima Assemblea, sottoposta formalmente da 
alcuni soci all’attenzione del Presidente e nel maggio scorso e più 
recentemente del Collegio Sindacale. Ci auguriamo che una soluzione 
venga individuata e resa nota al più presto.  

4. Gli ultimi notiziari del Consiglio Direttivo non fanno alcuna menzione 
dell’annosa questione delle “cosiddette” quote arretrate (reiscrizione di 
vecchi soci che per alcuni anni non hanno frequentato il Circolo e quindi 
non hanno pagato le relative quote). Era stato preannunciato, 
verbalmente, un approfondimento per trovare una soluzione al 
problema, soluzione che chiudendo in via di compromesso i controversi 
casi passati e definendo chiaramente la prassi futura, potrebbe 
comportare anche notevoli introiti per le casse del Circolo. Sono infatti 
molti gli ex–soci, (fra i quali anche alcuni diplomatici) che premono per 
avere delle risposte ed alcuni degli interessati hanno anche scritto al 
Presidente Vignali, ma non hanno avuto riscontri.  

5. Il Consiglio Direttivo, nel suo Notiziario del 31 ottobre, ha dato notizia 
della sentenza emessa dal Tribunale di Roma sulla nota causa 
intentata da alcuni soci nei confronti del Circolo ed il 1° novembre, ne 
ha diramato il testo. In proposito smentiamo nel modo più assoluto che i 
ricorrenti non abbiano ancora provveduto al pagamento delle spese 
legali, come sostenuto da voci che circolano in questi giorni, messe in 
giro artatamente da qualche malintenzionato. Il pagamento delle spese 
direttamente agli avvocati è infatti stato completato il 4 novembre u.s.  

Gli Amici del Circolo 

Giovanni Brauzzi, Vincenzo Camponeschi, Rosanna Coniglio, Fabio Cristiani, 
Roberto D’Astore, Eugenio D’Auria, Enrico De Maio, Anna Della Croce, 
Roberto Di Leo, Manfredo Incisa di Camerana, Sergio Mitarotonda, Luciana 
Nardelli, Orietta Palazzola, Melina Paternoster, Alessandro Pietromarchi, 
Armando Sanguini, Felice Scauso, Luigi Solari, Damiano Spinola, Francesco 
Trupiano, Bernardo Uguccioni. 
 
Ove non si volesse più ricevere il notiziario degli Amici del Circolo, si prega di rispondere a 
questa mail indicando nell'oggetto: cancellami 
Coloro che volessero consultare i precedenti notiziari degli Amici del Circolo possono trovarli 
al seguente link www.amicidelcircolo.it/notiziari.html 



 


